
 

 

 

 

                       

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

                                  

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 

2 月 19 日に地区登録審査会が

ありました。今年度目黒 1 団は

100 名に一人足りない 99 名、

実際山手地区で一番大きな団

となります。 

その日は、山手地区 17 個団の団委員長及びリダ

ーが集まりワークショップを行いました。内容は目

標を定め、達成期間、達成方法を数値化してより

具体的に着手できるようにしていくといった内容

でした。 

発表された各団の目標は大きく分けて 2 つ、1 つ

はスカウトの増強、もう１つはスカウト、指導者、保

護者の育成でした。卵が先か？それとも鶏が先

か？といった内容ですがきっと同時進行が一番

いいのでしょう！ね。 

今年は団ボリーがありますので 

有意義なイベントにしたいと思っ 

ております。 

 
 
昨年に引き続き、２月１８日に募金

活動を実施しました。 

祐天寺と学芸大学の駅前で行

い、」募金総額は 

   \146,848  でした。     

これまでと同じく赤十字社を通じ

て寄付いたしました。 

なお、参加者はスカウト 15 名、リ

ーダー・隊付 6 名、保護者等 4 名 

の計 25 名でした。 

 カブ隊         報告：原山ＣＳ隊長    

 

2/25～26 にかけて、カブ隊ハイキングを行いまし

た。毎年寒い時期に行われます集会で、今年は集合の

段階から雨天。スカイツリーのある業平橋をスタート地

点とし、両国、東京駅を通過し、芝公園（東京タワー）、

恵比寿、祐天寺、行程 16.5Kmという長いコース設定で 

行われました。 

スタートから終始天候が回復せず、時折雨模様では

ございましたが東京駅丸の内中央口のチェックポイン

トでは、まだまだスカウトは元気でした。 

10Km ポイントの芝公園にて美味しい食事を食べ、ゆ

っくり休んで体力の回復！たまたま、東京タワーが深

夜点灯していまして綺麗でした。 

さて、後半戦の出発・・・ お腹一杯になると眠くなっ

ちゃうスカウトもおりましたが、元気に後半戦に挑みま

した。恵比寿からは全員で祐天寺まで歩き、全員完歩

できました。 

二つの大きなタワーと、歴史ある建造物を見えるコ

ース設定を行いましたが、ちょっと距離があったので、

ゆっくり眺める事は出来なかったかもしれません。 

春のハイキングに向けて距離・体力は自信がついた

事でしょう、今後が楽しみです。 

お手伝い頂いた関係者各位、この場をお借りしまし

て感謝と御礼申し上げます。 

 ボーイ隊     報告：小林ＢＳ隊長   

 

2 月 11 日～12 日にボーイ隊オーバーナイトハイ

クが行われました。 

今回は長い距離をあるいて欲しいということ

で、高尾に近い片倉から鶴川を通り、長津田へ向

かうルートとしました。 

寒いものの天気にも恵まれたため、コースが多

少急峻でも歩いてくれるかなと思いましたが、残

念ながら途中の鶴川で終了となってしまいまし

た。 

一年目のスカウトが多いため若干の心配はあった

ものの、みんな元気に歩いてくれました。 

次回のハイキングの際は是非完歩して貰いたい

です。 
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「ボーイスカウトの学生団体「Pax Ⅳ Hyper」のネパールにおける環境
問題への取り組みが１０周年を迎え、全国大学生環境活動コンテストの
審査員特別賞に選ばれた」という記事が２月１９日の読売新聞に掲載さ
れました。活動の内容なども紹介されています。この団体では当団の市
河さんなども活躍しました。なお、この記事は団委員会ブログでも取り
上げておりますので、そちらもご覧ください。（この情報は田邊副団委
員長より頂きました） 
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今年も地区として、東京マラソンの沿道整備の奉

仕に行ってきました。１団からは、田玉、井澤団

委員と平野ＶＳスカウトの３名が参加しました。 

新橋付近の品川折り返しを挟んだ往路１１キロ、 

復路１９キ 

ロの往復路 

で４時間余 

りの長丁場 

となりまし 

た。 

２月１２日にビーバー隊では B・P 祭を実施

しました。 

最初に「ビーピー（B・P）おじさんものがた

り」のスライドをお話を実施し、終了後に B・P

の生い立ちに関するクイズをしました。 

その後、B・P へのプレゼントということで、

スカウトみんなで B・P の似顔絵を描きました。

ボーイスカウトの創始者について楽しく知る

ことができ、また心温まるプレ 

ゼント作りが出来たと思います。 

ビーバー隊の遠足 
2 月 5 日、ビーバー隊は目黒区少年団体連絡協議会が主催する催しに
交通少年団、消防少年団、目黒区の子供会とともに参加させていた
だき、横浜にある「はまぎんこども宇宙科学館」にいってまいりま
した。 
プラネタリウムや宇宙に関する様々な施設をの見学や体験を行い、
宇宙への関心を深めました。 
なお、同会の事務局は BS 隊佐藤副長のお父様です。 
お弁当まで用意していただき、楽しいひと時を過ごしました。 

 

2 月 12 日、カブ隊の B-P 祭集会の報告です。 

まず隊長がベーデンパウェル卿の話しと、ボ

ーイスカウト活動について簡単にお話ししま

した。 

その後は、世界の国々を知る集会を行ってい

ます。毎年、各組どこかの国へ出かけてもらい、

国の特徴や名所・旧跡・名物を調べ、旅行に行

ったつもりで、調べた事を発表してもらいま

す。今回は、大韓民国とイタリアでした。 

調べた事について模造紙を使って発表して

もらいました。 

どの組も良く調べられていてとてもよかっ

たです。 

最後には保護者の方々にも参加してもらい

世界の国のテストと国旗を見て国名を当てる

クイズをおこないました。 

2 月 22 日はボーイスカウト運動の創始者、ベー

デン・パウエル（Ｂ・Ｐ）卿の誕生部です。こ

れをお祝いしてＢＰ祭としてＢＰに関連のあ

る行事を行っています。 

 


